Gobierno anuncia la llegada de inversión por US\$480 millones en siete proyectos

COMERCIO. EN EL MARCO DEL COLOMBIA INVESTMENT SUMMIT SE ANUNCIÓ QUE LA PERUANA CAMPOSOL INVERTIRÁ US\$150 MILLONES EN EL PAÍS, MIENTRAS QUE EL GRUPO PEGASUS TRAERÁ US\$20 MILLONES

BOGOTA

La inversión extranjera directa se perfila como uno de los logros que ha tenido el presidente Iván Duque. En el primer semestre del año, el país logró incrementar el ingreso de capital foráneo en Colombia en 24%, lo que significó ingresos por US\$7.273 millones. Ayer, en el marco del Colombia Investment Summit, se anunció la entrada de US\$480 millones adicionales, como resultado de siete proyectos internacionales que ya confirmaron al Gobierno que entrarán al país.

"La economía solamente crece cuando genera confianza para toda la inversión nacional y extranjera", dijo Duque durante el evento. El presidente aseguró que "Colombia está abierta para la inversión, el desarrollo empresarial y el emprendimiento", y enfatizó en algunas medidas que ha impulsado el *Gobierno* para reactivar el crecimiento como es la tasa efectiva de tributación para las empresas.

De estos siete proyectos por ahora se conocen dos: el primero, por US\$150 millones, es una inversión de capital de Camposol, la multinacional productora de aguacate hass de origen peruano, que anunció su interés por fortalecer su operación v expandirse en Colombia.

El segundo proyecto, por US\$20 millones, es una inversión de capital del Grupo Pegasus, un fondo de inversión de capital argentino, que cuenta

Director de la Dian dice que la tributaria da garantías a la inversión extranjera

El director de la Dian, José Andrés Romero, destacó cómo la Ley de Financiamiento ha sido una garantía para la inversión, y aseguró que por ello es importante que se apruebe nuevamente con esas mismas condiciones. Romero dijo que las mayorías del Congreso que aprobaron la Ley de Financiamiento el año pasado "deberían manifestarse para asegurarnos de mandar un mensaje lo más rápido posible a los inversionistas y la comunidad internacional de que somos un país serio, que mantiene sus normas, garantiza la seguridad jurídica y no nos castiguen la inversión".

con proyectos en hotelería e industria de cosméticos en Colombia y la región, y que invertirá en un centro de atención para el adulto mayor en Cundinamarca.

"Estos dos anuncios son muy importantes, el de Camposol fue el resultado de un encuentro en la visita de Estado que hizo el presidente Duque a Perú, el del Grupo Pegasus también se dio como resultado de la visita del presidente a Argentina, y cuenta con provectos de energía, industria cosmética en la región, y lo que van a hacer es invertir en centros para el adulto mayor en Cundinamarca", aseguró Flavia Santoro, presidente de ProColombia, quien anunció la llegada de estos proyectos junto al ministro de Comercio. Industria y Turismo, José Manuel Restrepo.

Los otros cinco proyectos, que según dio a conocer el Gobierno, provienen de Europa, suman inversiones por US\$310 millones, y están dirigidos a los segmentos de agroindustria, químicos y ciencias de la vida. y fondos de capital privado en infraestructura. Llegarán al Eje Cafetero, Cundinamarca, Bogotá y Valle del Cauca.

El ministro Restrepo sostuvo por su parte que se espera que en el encuentro, que continuará hoy en Bogotá, se realicen por lo menos 900 citas de negocios. "La quinta versión de Colombia Investment Summit es el escenario ideal para que el gran número de firmas extranjeras participantes, que se dan cita con empresas nacionales, conozcan de primera mano las reglas claras y los beneficios que ofrece Colombia a los capitales extranjeros que se instalan aquí", dijo Restrepo.

LAURA LUCÍA BECERRA ELEJALDE



José Manuel Restrepo Ministro de Comercio, Industria y Turismo

"En este evento se motiva la reinversión, también se atrae nueva inversión, y esto es una fuente de nuevos ingresos y de crecimiento en la economía".



osé Andrés Director de la

"En la Dian seguiremos trabajando en acciones que conduzcan a la progresividad y equidad tributaria, a simplificar el sistema, y al crecimiento de la inversión extranjera".



Pololikashvili

"Colombia es un país estable, con seguridad jurídica y con los incentivos necesarios para que el inversionista se sienta como si estuviera en casa"



Escuche la entrevista a Flavia Santoro, presidente de ProColombia hablando sobre los proyectos.





www.larepublica.co Con los resultados de Ecopetrol para el tercer trimestre del año.

La importancia del intermodalismo para el desarrollo del transporte

Desde el Ministerio de Transporte, la jefe de la cartera, Ángela María Orozco, habló sobre el intermodalismo como una solución para lograr eficiencia en los procesos. La ministra destacó que en la actualidad 76% del Programa de 4G está en funcionamiento, que el Gobierno está enfocado en facilitar la movilidad fluvial por el río Magdalena y en seis proyectos aeroportuarios para desarrollar entre 2019 y 2021. "Más allá de la infraestructura lo que debe ser eficiente es todo el sistema para que los beneficios de las inversiones se perciban", dijo la ministra de Transporte.

INVERSIÓN EXTRANJERA EN COLOMBIA



Inversión extranjera en primer semestre US\$7,273 millones

COLOMBIA INVESTMENT SUMMIT



Meta de 900 citas

de negocios



Gobierno anunció inversiones por US\$480 millones

000

...

5 proyectos de Europa

Iván Duque

Crecimiento de **24%** frente a 2018

US\$5.340 millones 000000 000000

Meta de atracción de inversión

de ProColombia en 2019

7 proyectos de inversión extranjera

US\$310 millones

US\$6.000 millones

Dirigidos a agroindustria, químicos y ciencias de la vida, y fondos de capital privado en infraestructura

Ubicados en: Eie Cafetero, Cundinamarca,

Grupo Pegasus

Fondo de inversión de capital argentino que cuenta con proyectos en hotelería e industria de cosméticos en Colombia y la región

Inversión en un centro de atención para el adulto mayor en Cundinamarca

Empresa de aguacate hass

US\$150 millones

Fortalecimiento de la operación y expansión

ente: MinComercio / ProColombia Gráfico: LR. VT

MinTIC resaltó las oportunidades en el sector tras la Ley de modernización

El viceministro de conectividad y digitalización, Iván Mantilla, habló sobre los beneficios que trae la Lev de Modernización del sector TIC que impulsó el Gobierno, y los beneficios que se derivan de ella, como es el caso de la subasta del espectro. "Esta es la subasta que da mayores garantías al sector privado en Colombia", dijo Mantilla, El viceministro también mencionó que en el primer semestre de 2019, el sector de telecomunicaciones comenzó a crecer por encima de la economía nacional, y destacó la importancia de fomentar la conectividad para cerrar la brecha digital.

Mejor clima de inversión: Estrategia y transformación del Invima

El director del Invima, Julio César Aldana, aseguró que desde la entidad se está trabajando en temas de eficiencia, y aseguró que "una de las iniciativas importantes que tiene Colombia para avanzar es abrir nuevos mercados en el mundo". Aldana dijo que el Invima, como autoridad sanitaria, ha acompañado los esfuerzos de la industria, que se ha visto representado con la apertura de 59 mercados abiertos, y que está trabajando en procesos de racionalización de trámites para los sectores de cosméticos, dispositivos médicos, alimentos y bebidas.

La ministra de Minas y Energía, María Fernanda Suárez, resaltó cómo el Gobierno viene trabajando en generar incentivos para energías renovables no convencionales. Suárez se refirió a iniciativas del Gobierno como la reciente subasta de energía y las medidas tributarias dispuestas para potenciar el sector como la deducción adicional de 50% del impuesto de renta por inversiones en fuentes alternativas. Suárez también recalcó la importancia de proveer de energía a la población vulnerable. "Esta mos buscando que se generen nuevos negocios alrededor de estas necesidades".

MinMinas destaca incentivos para el desarrollo del sector energético en el país